

MTA

Un boîtier d'alimentation pour les voitures diesel Renault

Codogno (Italie), 19 Avril 2019. MTA, entreprise leader dans la conception et la production de composants électromécaniques et électroniques destinés aux principaux constructeurs de véhicules sur route et hors-route, a présenté lors du salon Auto Shanghai une unité électromécanique spécialement développée pour Renault. Cette production importante pour l'équipementier consolide davantage le partenariat de longue date entre MTA et Renault, actif depuis plus de 20 ans.

Développée pour les modèles Scénic, Talisman, Kadjar, Espace et Mégane de Renault, cette nouvelle unité électromécanique est destinée à protéger le calculateur de ventilation sur les motorisations Diesel. L'unité est fournie avec deux fusibles MidiVal de 80 Ampères fabriqués par MTA et fixés sur la barre de distribution (barre-bus).

Cette unité est très petite ce qui lui permet de répondre aux exigences du constructeur en termes d'optimisation de l'espace disponible dans le compartiment moteur. Le boîtier et son couvercle sont surmoulés avec un joint en silicone pour une protection IP5K3 contre la poussière et l'eau, et sont garantis pour un usage dans des températures allant de -40° C à + 85° C.

Le boîtier développé pour Renault est produit dans la nouvelle usine de MTA au Maroc. Fondée en 2017 et située à Kenitra, l'usine est équipée pour le moulage plastique et l'assemblage de produits électromécaniques pour les constructeurs automobiles et équipementiers de rang 1.

Pour plus d'informations sur les unités électromécaniques de MTA pour les voitures, deux roues et poids lourds, rendez-vous sur <http://www.mta.it/en/power-distribution-units>.

Visuel



L'unité électromécanique est très petite et répond ainsi aux exigences du constructeur automobile pour gagner de l'espace dans le compartiment moteur.

MTA S.p.A. se place aux premiers rangs mondiaux des entreprises qui développent et produisent une vaste gamme de produits électromécaniques et électroniques réalisés dans ses usines et destinés aux principaux constructeurs de voitures, motos, tracteurs et poids lourds. Fondée en 1954, MTA possède 2 sites de production en Italie (Codogno et Rolo), 8 sites à l'étranger, réalise un chiffre d'affaires d'environ 205 millions d'euros et emploie 1 480 personnes.

TO LEARN MORE

-  Website www.mta.it
 -  LinkedIn [mta-s-p-a-](https://www.linkedin.com/company/mta-s-p-a)
 -  Facebook [MTA.GROUP](https://www.facebook.com/MTA.GROUP)
 -  YouTube [MTAItaly](https://www.youtube.com/MTAItaly)
-